



VOYAGE ITALIE - ETAPE 3

publié le 06/04/2018

Nous quittons Rome pour nous diriger vers la mer et visiter le site d'Ostia Antica, ancien port romain où vivaient 100000 personnes. Les élèves devaient s'orienter à l'aide d'un plan et retrouver les endroits remarquables de la Cité.

L'après-midi immersion dans la civilisation étrusque antérieure aux Romains avec le musée de Tarquinia et la nécropole aux tombes polychromes...

On rejoint ce soir notre dernier hôtel en direction de Florence.

L'EQUIPE PEDAGOGIQUE

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.